

Son épouse, Monique **Kuchen-Drouet**, à Morges ;
Ses enfants, Hans-Peter, Cédric, Odile ;
Son petit-fils, Nicolas ;
La famille et les amis,
ont la grande tristesse de faire part du décès de

Monsieur Ari KUCHEN

médecin chiropraticien

enlevé à leur affection, le jeudi 19 novembre 2015 à l'âge de 87 ans.

Un dernier adieu, selon le désir du défunt a eu lieu dans la stricte intimité des siens, à la Chapelle de Beausobre à Morges.

Domicile de la famille : Monique Kuchen-Drouet (son épouse),
chemin de la Grosse Pierre 5B, 1110 Morges.

*Quand les forces s'en vont et que l'énergie diminue,
ce n'est pas la mort mais la délivrance
Il y a un temps pour tout.*